

Hochzeit von Tobi

Lange wurde heiß diskutiert: Hat er nun eine feste Freundin oder doch nicht? Genießt er sein Singleleben oder muss er sein Geld womöglich doch teilen? Aber dann kam überraschend die frohe Botschaft “Ich heirate!“. Ein weiterer Rot-Weißer Kegelkamerad ist nun verheiratet.

Wir wünschen unserem Tobi weiterhin alles Gute und viel Glück auf eurem gemeinsamen Lebensweg. Traut euch, sprecht miteinander und löst Probleme gemeinsam. Mit diesem Glücksgefühl erhoffen wir uns einen inneren Schub beim Kegeln. Auf dass die 430er Marke immer geknackt werden wird.